

UNIDAD NACIONAL DE PROTECCIÓN BOLETÍN DE MEDIOS UNP 221

FECHA: 16 noviembre 2023



La UNP participa en el seguimiento del plan de territorialización de la política de seguridad y defensa de parte de la Orinoquia.

<https://www.unp.gov.co/la-unp-participa-en-el-seguimiento-del-plan-de-territorializacion-de-la-politica-de-seguridad-y-defensa-de-parte-de-la-orinoquia/>



La reforma pensional es viable fiscalmente hasta 2070: ministro de Hacienda.

<https://www.rcnradio.com/politica/la-reforma-pensional-es-viable-fiscalmente-hasta-el-ano-2070-minhacienda>



“Creo que la recesión económica todavía no está dentro del panorama de los riesgos”: Minagricultura.

<https://www.bluradio.com/nacion/creo-que-la-recesion-economica-todavia-no-esta-dentro-del-panorama-de-los-riesgos-minagricultura-rg10>



Sanitas salta de un proveedor a otro y es el mayor deudor de hospitales y clínicas: MinSalud.

<https://caracol.com.co/2023/11/16/reforma-a-la-salud-ha-sido-una-de-las-mas-debatidas-ministro-guillermo-alfonso-jaramillo/>



Aida Merlano es acusada formalmente y llamada a juicio por su fuga en 2019.

<https://www.elheraldo.co/colombia/aida-merlano-fiscalia-presenta-escrito-de-acusacion-contra-la-excongresista-por-el-delito>



Riéndose a carcajadas, presuntos secuestradores de Luis Manuel Díaz no aceptaron cargos.

<https://www.noticiasrcn.com/colombia/secuestradores-de-luis-manuel-diaz-no-aceptaron-cargos-458494>



Caso Hyundai: Condenan a 9 años de prisión al exjuez Reinaldo Huertas.

<https://www.wradio.com.co/2023/11/16/caso-hyundai-condenan-a-9-anos-de-prision-al-exjuez-reinaldo-huertas/>



Diseñadora Nancy González se declara culpable por presunto tráfico de vida silvestre.

<https://canal1.com.co/noticias/politica/disenadora-nancy-gonzalez-se-declarara-culpable-por-trafico-de-vida-silvestre/>



15 años de cárcel a patrullero que quemó a hombre por colarse en TransMilenio.

<https://www.radionacional.co/actualidad/judicial/prision-patrullero-que-quemó-hombre-por-colarse-en-transmilenio>



Iván Cepeda presentó proyecto para sancionar a quienes atenten contra la paz.

<https://www.elespectador.com/politica/ivan-cepeda-presento-proyecto-en-congreso-para-sancionar-a-quienes-atenten-contra-la-paz/>